



FOTOGRAFÍA DE LA CAMPAÑA DEL DÍA DEL NIÑO DEL AÑO PASADO.

## HRA organiza campaña por el Día del Niño

La campaña de regalos por el Día del Niño, que se celebrará del próximo domingo 10 de agosto, visita usualmente el Servicio de Pediatría, la UCI Pediátrica, Oncología Infantil y la Unidad de Urgencias del Hospital Regional de Antofagasta (HRA), entregando regalos a niños, niñas recién nacidos y adolescentes de hasta 18 años.

Además de los regalos, también se entregan artículos de aseo a los distintos servicios de hospitalización pediátrica.

La Unidad de Participación Ciudadana lidera la campaña, gestionando donaciones y vinculándose con organizaciones comunitarias y voluntarios.

Casi 60 niños, niñas y adolescentes recibieron regalos el año pasado.

Además, se entregan artículos de aseo a los distintos servicios de hospitalización pediátrica para su uso

general.

La actividad cuenta con el acompañamiento de agrupaciones de voluntariado, quienes se disfrazan y animan la actividad para hacerla más cercana y alegre para los niños y niñas hospitalizados en el recinto.

La Unidad de Participación Ciudadana coordina y lidera la campaña, gestionando la recolección de donaciones y articulando con los distintos servicios clínicos y logísticos del hospital es coordinada por María Pia Oyanadel, Jefa de la Unidad de Participación ciudadana del HRA.

Además, promueve la vinculación con organizaciones comunitarias, voluntariados y juntas de vecinos, fomentando la colaboración solidaria.

Su rol principal es facilitar espacios de encuentro que fortalezcan el vínculo entre la comunidad hospitalaria y la ciudadanía. 🌟